

Tous pour Guantánamo



Par Abel Rosales Ginarte

Les messages de solidarité avec les habitants de la province orientale cubaine de Guantánamo, territoire qui a souffert de l'ouragan Oscar, sont émouvants. Le ciel est sombre dans cette partie de Cuba.

La traînée du phénomène météorologique laisse derrière elle de la boue, des pertes humaines et des dégâts matériels très douloureux.

La Central de Trabajadores de Cuba appelle les travailleurs à faire des dons pour les victimes d'Oscar dans l'est de Cuba, indique l'organisation dans son message, expliquant que les dons peuvent être reçus dans les bureaux municipaux de chaque territoire.

D'autres organisations sociales du pays, telles que l'Union des jeunes communistes, l'Association nationale des petits agriculteurs, les Comités de défense de la révolution et la Fédération des femmes cubaines, évoquent toutes l'esprit de solidarité du peuple cubain.

"Unidos por Cuba" est devenu un écho parmi les voisins et les collègues qui comprennent la gravité de la situation à laquelle est confrontée la population de la région la plus orientale de Cuba.

Dans le groupe de travail de Radio Habana Cuba sur les réseaux sociaux, nous avons également appelé à étendre l'étreinte de la solidarité.

Depuis la partie la plus ancienne de la capitale cubaine, la Vieille Havane, l'écho de la solidarité s'amplifie. Un message des Affaires humanitaires du Bureau de l'historien de La Havane a été partagé sur Facebook : les 23, 24 et 25 octobre, nous serons à l'Antiguo Convento de Belén pour collecter des dons en faveur des victimes de l'ouragan Oscar dans l'est du pays. Tout est bienvenu. Nous vous invitons à faire preuve de solidarité.

La Banque centrale de Cuba met à disposition des comptes pour les dons pour les dommages causés par l'ouragan Oscar à Bandec, Banco de Crédito y Comercio, Banco Metropolitano et Banco Popular de Ahorro.

Les transferts peuvent être effectués par le biais de canaux de paiement électroniques : ATM, Transfermóvil, Kiosco et Enzona, ou en déposant de l'argent liquide dans n'importe quelle agence bancaire du pays.

Les brigades de monteurs de lignes qui aident à rétablir le service d'électricité arrivent depuis leurs provinces d'origine pour travailler sans relâche à Guantánamo. Nous vivons des jours difficiles. Nous sommes accompagnés par la résilience de nos ancêtres qui se sont souvent relevés après que des ouragans aient frappé ce pays.

En ces temps difficiles, nous évoquons les vers d'un ami uruguayen de Cuba, qui a également vécu dans notre pays pendant de nombreuses années, Mario Benedetti : "N'abandonnez pas, c'est cela la vie, continuez le voyage, poursuivez vos rêves, débloquez le temps, coulez les décombres et découvrez le ciel".

Pour les frères de Guantánamo, pour Cuba, pour l'Europe, pour le monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/368190-tous-pour-guantanamo>



Radio Habana Cuba